

CLUBES

Manuel Franganillo: “Voy a liquidar el club, que el Extremadura desaparezca”

El máximo accionista y presidente del Extremadura UD anuncia que el club de Almendralejo está al borde de la extinción.

Palco23

1 mar 2021 - 18:29



Manuel Franganillo anuncia la liquidación del Extremadura UD. El club de la Segunda División B, en concurso de acreedores desde el pasado 18 de febrero, se encamina hacia su desaparición, según anuncia en *Marca* su presidente y máximo accionista.

“Tengo el cien por cien de las acciones y voy a llevar al club a la liquidación, que el Extremadura desaparezca; es por el bien de mi familia, es lo más correcto que pase esto”, señala Franganillo.

“Esta liquidación me va a costar más de dos millones de euros”, asegura el empresario, que lamenta que “me ha fallado gente del club”. “He perdido la ilusión por un club que fundé en 2007”, añade. “No quiero ni venderlo, que desaparezca”, asegura.

Las declaraciones de Franganillo se producen apenas unas horas después del comunicado oficial de la primera plantilla del Extremadura UD, compartido desde la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE).

“Ni la actual junta directiva del club ni la que estaba antes han sido capaces de pagar al día las nóminas de los futbolistas e integrantes del cuerpo técnico en lo que llevamos de temporada”, aseguran en su nota de prensa. “Parece, además, que tampoco ahora nos van a poner al día, tal y como se nos transmitió varios meses atrás, con el evidente riesgo de liquidación del club y las consiguientes sanciones federativas que pueda acarrear dicho desenlace”, detallan.

“He perdido la ilusión por un club que fundé en 2007”, asegura el propietario del Extremadura UD

“El actual presidente se comprometió a solucionar la situación del club, con el objetivo de poner al día a jugadores, cuerpo técnico y trabajadores, pero nunca ha llegado ese día”, detalla la plantilla.

“A pesar de la grave situación que atravesamos, seguiremos defendiendo esta camiseta con absoluta profesionalidad”, afirman los integrantes del primer equipo. “En el campo continuaremos trabajando hasta el último minuto porque la historia del club nos obliga a ello”, concluyen.

El propietario del club responde asegurando que “les di mi palabra a los jugadores y la he incumplido por dos días; hoy les iba a ingresar el dinero”. “Automáticamente, no quiero saber nada de fútbol”, sentencia.